

Johann Lichtenwald

Sparkasse Amberg-Sulzbach, Leiter Personalmanagement



"Für die Sparkasse Amberg-Sulzbach programmierte Herr Stöhr eine auf Microsoft-Access basierende umfangreiche Datenbank inkl. Seminarverwaltung.

Sie liefert einen schnellen und vor allem einfachen Zugriff auf alle vorhandenen personenbezogenen Daten. Der Anwender benötigt dafür keine speziellen Programmkenntnisse. Alle notwendigen Daten können mit wenigen 'Mausklicks' abgerufen und in den definierten Reports ausgewertet werden.

In Zusammenarbeit mit unserer Personalabteilung wurde eine Schnittstelle zu SAP-HR entwickelt, die es uns ermöglicht, die relevanten Daten schnell und ohne zusätzliche Datenpflege zu aktualisieren.

Die Seminarverwaltung gestaltete Herr Stöhr sehr benutzerfreundlich und äußerst wirtschaftlich in der Handhabung und Anwendung. Hier sind ebenfalls alle Daten sehr leicht auswertbar und optisch sehr übersichtlich dargestellt.

Es war beeindruckend, dass unsere speziellen Software-Anforderungen in nur wenigen Tagen erfüllt und zielstrebig schnelle Lösungen erarbeitet wurden.

Herr Stöhr war durch seine gesammelten Erfahrungen in der Lage, uns wertvolle Tipps und Vorschläge aufzuzeigen. Deshalb werden wir auch in Zukunft gerne auf seine kompetente Unterstützung und zuverlässige Arbeit zurückgreifen."